

## ***GRAA SOCIALIZA A REPRESENTANTES DE INSTITUCIONES SOBRE EL AREA DE CONSERVACION REGIONAL ALLINCAPAC – CARABAYA***

Con el objetivo de socializar los beneficios y la importancia de la propuesta de creación del Área de Conservación Regional (ACR) Allincapac, la Gerencia Regional de Autoridad Ambiental (GRAA) del Gobierno Regional de Puno, bajo la Dirección del Blgo. Juan Isaac Angles Chipana, realizó un Taller Informativo dirigido a diferentes entidades públicas.

Este proceso busca fortalecer la gestión ambiental y promover acciones que aseguren la conservación de los recursos naturales y culturales del área, beneficiando tanto a las comunidades locales como a la región Puno.

A la actividad fueron convocados representantes de las diferentes direcciones sectoriales del Gobierno Regional, Proyectos, funcionarios de las municipalidades de Macusani y Ayapata, representantes de la Central Hidroeléctrica de San Gaban, entre otros actores relevantes.

El gerente de la GRAA destacó la propuesta del Área de Conservación Regional Allincapac, uno de los nevados más importantes de la región Puno, donde se originan manantiales, bofedales y otros recursos vitales para el ecosistema, ACR ubicada en los distritos de Ollachea, Ayapata y Macusani.

Se dio a conocer que alrededor del ACR Allincapac hay 401 bofedales, 427 lagunas y 50 ríos, también se registraron 306 especies entre animales y plantas, siendo 107 especies de animales y 199 especies de plantas.

**Dato:** lo preocupante es que el nevado Allincapac, en los últimos 40 años a perdido el 67% del glaciar por lo que es necesario su protección.